

Klub für Schweizer Taubenrassen

88. ordentliche Hauptversammlung vom 7. März 2015 in der Kleintieranlage Sursee

1. **Begrüssung und Appell**

Präsident Heinrich Niederklopper kann zur 88. Hauptversammlung 50 Mitglieder begrüßen. Darunter auch zahlreiche, die den weiten Weg aus Deutschland auf sich genommen haben. Speziell begrüsst wird der Vertreter von Rassetauben Schweiz, Christoph Uebersax. Entschuldigt haben sich Robert Boéchat, Marcel Varga, Karl Spielmann, Albert Wimmer, Albert Asam, Claude Schneider, Edmund Kutscherauer, Siegfried Kermer, Manfred Liebscher, Manfred Köhler André Feller, Theres Fischer, Peter und Andreas Niederklopper, Erwin Bär, Jakob Eggimann, Ueli und Michael Braun, Martin Glauser, Théo Schweizer, Patricia, Ophélie und Alexandre Giraud, Vreni Kunz, Fritz Giger und Alexis Julmy. Zum Gedenken an das im letzten Jahr verstorbene Mitglied Niklaus Pfenninger erheben sich die Versammelten zu einer Schweigeminute.

2. **Wahl der Stimmenzähler**

Als Stimmenzähler wird Heini Kunz gewählt.

3. **Protokoll**

Das Protokoll wird vom Aktuar vorgelesen und von der Versammlung ohne Änderung genehmigt.

4. **Jahresbericht des Präsidenten**

In seinem ausführlichen Jahresbericht erwähnt der Präsident unter anderem speziell die gute Zusammenarbeit mit dem deutschen und dem französischen Sonderverein und dankt den Organisatoren der Nationalen Taubenausstellung in Ruswil unter der Leitung von Hansruedi Kunz sowie dem Organisator der Jungtaubenausstellung in Richtental, Godi Bucher, für die hervorragende Arbeit.

5. **Jahresbericht der Obmänner**

Hannes Meister erklärt den Zuchtstand der Schweizer Taubenrassen.

6. **Kassabericht und Revisorenbericht**

Das Vereinsvermögen Ende 2014 beträgt nach einem Gewinn von 3087 Franken neu 17651 Franken. Die Rechnung wird dem Kassier Rolf Bächler verdankt. Den Revisorenbericht trägt Fritz Meister vor. Rechnung und Revisorenbericht werden von der Versammlung einstimmig genehmigt.

7. **Festsetzung des Jahresbeitrages**

Der Jahresbeitrag beträgt für Aktivmitglieder weiterhin 20 Franken.

8. **Wahlen**

Die Vorstandsmitglieder sowie der Präsident werden in ihrem Amt bestätigt. An der nächsten Hauptversammlung wird sich als neuer Kassier Marcel Varga zur Verfügung stellen.

9. **Anträge**

Es sind weder vom Vorstand noch von den Mitgliedern Anträge eingegangen.

10. **Mutationen**

Austritte: Holger Kaps, Wiegleben und Willi Munz, Donzhausen. Eintritte sind keine zu verzeichnen.

11. **Ehrungen**

Keine.

12. **Jahresprogramm**

Das vorliegende Jahresprogramm wird genehmigt.

13. **Preisvergabe der Klubschau**

Klubsieger 2014 ist Edmund Kutscherauer mit Luzerner Goldkragen. Den Zuchtleistungspreis erhält Max Michel für Luzerner einfarbig schwarz. Die Förderpreise gehen an Hannes Meister für Berner Weisschwanz, Heinrich Niederklopper für Thurgauer Weisschwanz katzgrau und für Schweizer Kröpfer sowie an Christian Feusi für Luzerner Weisschwanz schwarz.

An der Klubschau in Neuenkirch werden Förderpreise auf folgende Rassen vergeben: Einfarbige Schweizertauben ohne Weiss und Schwarz, Berner Gugger und Berner Spiegelschwanz, Luzerner Kupferkragen und Eichbühler. An der Schweizerischen Jungtaubenausstellung in Richtental errang Bruno Schelbert den Spezialpreis mit Luzerner Goldkragen.

14. **Verschiedenes und allgemeine Umfrage**

Christoph Uebersax überbringt die Grüsse von Rassetauben Schweiz und Joachim Fuchs die Grüsse vom Sonderverein für Schweizertauben in Deutschland und Wolfgang Pfeiffer lobt die tadellose Organisation der Europaschau für Schweizer Taubenrassen in Bulle. Der Präsident Heinrich Niederklopper bedankt sich beim Wirteteam für die vorzügliche Bewirtung und macht auf die anschliessend stattfindende Taubenbörse aufmerksam.